



Con la colaboración de:



Noticias

Informe SEOM sobre la situación laboral de los oncólogos médicos jóvenes en España

Ya está disponible el Informe SEOM sobre la situación laboral de los oncólogos médicos jóvenes en España, coordinado por la **Dr. Ana Fernández Montes**, vocal de Junta Directiva de SEOM, en colaboración con la Sección +MIR y cuyos resultados se presentaron en el Congreso SEOM2022. Este trabajo es continuación del estudio "Carga de trabajo, censo y necesidades de oncólogos médicos en España", impulsado por SEOM en 2020 y 2021, y tiene como objetivo analizar en detalle la situación laboral de los residentes de Oncología Médica formados en los últimos ocho años en España. Ahora se trabaja en un artículo que se publicará en open access en la revista CTO. El informe cuenta con la colaboración sin restricciones de **Janssen Oncology**.

[Informe](#)

Disponible la Guía para pacientes SEEO-SEOM sobre inmunoterapia

La Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y SEOM han elaborado una guía para pacientes sobre inmunoterapia que ya está disponible. Esta guía, que cuenta con el aval de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), la Federación Española de Cáncer de Mama (FECMA) y el Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC), ha sido preparada para ayudar a los pacientes y a su entorno a entender mejor el tratamiento con inmunoterapia así como detectar de forma precoz sus posibles toxicidades para poder comunicárselas a su equipo de profesionales sanitarios. Le animamos a recomendarla a sus pacientes. Esta guía es fruto del Grupo de Trabajo SEEO-SEOM formado por los oncólogos **Dr. Eduardo Castañón**, **Dr. Jesús Corral** y **Dr. Margarita Majem**, por parte de SEOM, y las enfermeras **Patricia Beorlegui**, **Jorgina Serra** y **Ana Soria**, por parte de SEEO.

[Guía](#)

Cobro de cuota de asociado, a partir del 12 de diciembre

Le informamos que a partir del 12 de diciembre se pasará el cobro de la cuota anual de asociado de SEOM del año 2022. Si en este último año ha cambiado de cuenta bancaria, y no nos lo ha comunicado previamente, le rogamos lo indique a lo largo del día de hoy, 9 de diciembre.

Contacto: Carmen Poveda – carmenpoveda@seom.org o 91 577 52 81

Tumores uroteliales, en el último Webtalk de SEOM-SEFH del 13 de diciembre

Le recordamos que están abiertas las inscripciones para el próximo y último Webtalk Farmacia-Oncología que celebraremos el **martes 13 de diciembre** de 16:30 a 18:00h conjuntamente con la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH). En esta ocasión, estará moderado por el **Dr. Martín Lázaro**, del Complejo Hospitalario Universitario de Vigo, por parte de SEOM, y la **Dr. Estela Moreno Martínez**, del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona, por parte de SEFH. Desde SEOM, la **Dra. Begoña Pérez Valderrama**, del Hospital Universitario Virgen del Rocío de Sevilla, hablará sobre tumores uroteliales, y desde SEFH, el **Dr. Juan Francisco Marín**, del Complejo Hospitalario de Jaén, abordará los medicamentos en situaciones especiales. Le animamos a ver en diferido los Webtalks ya celebrados, a descargarse las presentaciones individuales de cada ponente y a consultar el programa científico completo en www.seom.org. La inscripción será gratuita para los socios.

[Inscripción](#)


Actualice y complete 'Oncomapa', punto de información único de hospitales con Servicios de OM

Le animamos a actualizar y completar 'Oncomapa', un proyecto innovador de la Sociedad con la colaboración sin restricciones de **Janssen Oncology**, punto de información único, estandarizado y actualizado de todos los hospitales españoles, públicos y privados, que cuenten con Servicios de Oncología Médica. Invitamos a participar en el proyecto a todos los Jefes de Servicio que aún no lo hayan hecho, incluyendo los datos de su hospital para que tenga visibilidad, y a aquellos que sí están en el proyecto pero necesitan actualizar los datos, les animamos a hacerlo. Para todos, ponemos a su disposición un servicio de soporte técnico y ayuda a través del e-mail soporte@oncomapa.es y el teléfono 918037279. Visite www.oncomapa.es.



Observatorio de Medicina de Precisión en Oncología

SEOM ha elaborado un mapa que visualiza la situación de la estrategia de Medicina Precisión en Oncología en las Comunidades Autónomas. Este proyecto que se enmarca en el **Observatorio de Medicina de Precisión** creado por la Sociedad a primeros de año, se ha elaborado con los resultados de la encuesta contestada por oncólogos médicos, socios de SEOM, en representación del colectivo de su Comunidad Autónoma. Se ofrece una **fotografía** de la Medicina de Precisión en Oncología en las diferentes CCAA, **a 3 de noviembre de 2022 y se actualizará anualmente con el fin de poder hacer seguimiento**. Le invitamos a consultar la información con su usuario y contraseña de socio. El mapa se hará público a principios de año.



Encuesta para un informe sobre la implantación de CDSS en diferentes tipos de cáncer

Le animamos a participar en una encuesta que servirá para elaborar un informe de evaluación de tecnologías sanitarias que evalúe la seguridad, eficacia, efectividad y eficiencia de los sistemas electrónicos de apoyo a la toma de decisiones clínicas (CDSS por sus siglas en inglés: Computerized Clinical Decision Support Systems) en cáncer de mama, pulmón, colon-recto y próstata. La encuesta la realiza la Agència de Qualitat i Avaluació Sanitàries de Catalunya (AQuAS) por encargo de la Red Española de Evaluación de Tecnologías Sanitarias (RedETS). Puede acceder a ella a través de este link hasta el **13 de enero**. No le llevará más de 15 minutos completarla.

[Encuesta](#)

+mir

XVII Curso SEOM para Residentes, el 8, 9 y 10 de marzo de 2023 en Valencia

El XVII Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte', dirigido principalmente a residentes de los primeros años (R1 y R2), se celebrará el 8, 9 y 10 de marzo de 2023 en Valencia. Le animamos a consultar el programa que se ha ampliado a tres días de formación, así como toda la información relevante. La inscripción al curso incluye acceso a las sesiones científicas, talleres, documentación oficial, almuerzos, cafés, cenas, certificado de asistencia y presentaciones de los ponentes. El plazo de inscripción se abrirá el próximo **9 de enero de 2023**.

[Más información](#)


De Socio a Socio

Los **doctores Guillermo de Velasco**, **Iván Márquez** y **Xavier Mielgo** le comunican que ya puede inscribirse y realizar los cursos del programa formativo virtual **GENERATION**.

[Más Información >](#)

El **Dr. Guillermo de Velasco** le indica que el 19 de diciembre se celebrará online la jornada **RCC Challenges en enfermedad localizada**.

[Más Información >](#)

Artículos Científicos

Annals of Oncology, published December 01, 2022

Overall survival in the OlympiA phase III trial of adjuvant olaparib in patients with germline pathogenic variants in BRCA1/2 and high-risk, early breast cancer

[Comentario](#)

J Clin Oncol, published online December 01, 2022

Pembrolizumab Versus Placebo as Second-Line Therapy in Patients From Asia With Advanced Hepatocellular Carcinoma: A Randomized, Double-Blind, Phase III Trial

[Comentario](#)


Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarnos nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para responder a sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)